

稻井中学校を理想の学校に歩むことを夢と定めた。しかし、夢が実現できず苦しみます。また、今夢

一歩でも近づけることです。また教員になつたばかりの頃の夢は、いろいろなことで悩んでいる子どもたちの力になりたい、社会科という教科を極めたいといつも夢について大切だと思っています。

私が夢について大切だと思っていることは二つあります。一つは、夢が実現できず苦



夢とともに歩む人生を!

校長 漢人 真一



しむこともあるかもしれません。しかし、本來夢は人生を輝かせるものだということです。「どうせかなわない。自分の力では無理。」そういう言葉を聞くと、やつてみなければ分からぬと励ましたくなります。

様々な機会にこれだけは生徒に伝えたいと思うことがあります。その一つは夢をもって生きるということです。今の私の夢は同僚、そして子どもたちと力を合わせ稻井中学校を理想の学

校に一步でも近づけることです。また教員になつたばかりの頃は、夢は終わらないのに、でも本当は夢つてさ叶えるモノじやなくってさ共に泣いたり笑つたりするモノなんだ

「諦めなければ夢は終わらないのに、でも本当は夢つてさ叶えるモノじやなくってさ共に泣いたり笑つたりするモノなんだ」

これは私が大好きなSEKAI NO OWARIの「Yume」の一節です。夢はかなえること自体より、仲間とともにあきらめずに進んでいくその過程が大事。人生も世界ももともと輝いていく……そんなメッセージが込められた歌だと思います。また、今夢

生きています。自分は何に惹かれているのかを必死に考え、誰もがいつかは自分の可能性を追求する人生を歩むことを願わざにはいられません。

最後になりますが、保護者の皆様、これまでのPTA活動に対するご理解とご協力ありがとうございます。自分自身の考え、個性をしっかりと持ち、そして、周囲の人への気遣い、感謝、思いやりの心を大切に過ごして下さい。

第115号
平成28年3月12日

発行者
稻井中学校 A 部
PTA会長
稻井 T 義
P 教

卒業生の皆さんへ
PTA会長 奥山 浩幸



卒業生の皆さん 保護者の皆様 ご卒業おめでとうございます。小学校の頃から気の知れた友人や、温かくそして時に厳しく指導して下さった先生方と過ごした中学校生活はいかがでしたか? 部活動に励んだ

私は尊敬する松下幸之助さんの言葉に、「どんなに悔いても過去は変わらない」とれほど心配したところで未来もどうな



三年生のみなさん
三学年部長 千葉 弘美

でした。

雨の中、全力で走った運動会、歌つて踊った文化祭、どの行事も皆さんの頑張りが見てる私達に楽しく感動を与えてくれるしばらくの間でした。

この学校で多くの事を学び、経験し、時には涙し、けんかもし、大声で笑い、そして、かけがえのない多くの仲間ができました。中学校の三年間と、人生の中で最も大切な時期を、この稻井中学校で過ごすことがで

しい世界へと果立ち、羽ばたいて行きます。新たな友人と出会い、また一から人間関係を築いていく機会となります。自分自身の考え方、個性をしっかりと持ち、そして、周囲の人への気遣い、感謝、思いやりの心を大切に過ごして下さい。

「○つでも○んでも○っしょうけんめい」(あいさつあきらめない、あいてのために)三つの「○」を忘れずに、自分らしく頑張って下さい。

二年生。責任も増えた部活動を締めくくり、進路に悩んでいます。今まで悔やんだことも、みながらも勉強に力を入れる」とあります。これは稻井中学校の合い言葉

「いつでもなんでもいつしょうけんめい」に通じるものがあると思います。今、最善を尽くすこととが結果につながっていきます。まだまだ成長を続けていける皆さんですから、この合言葉を忘れないで頑張って下さい。今後のご活躍を期待します。

「○つでも○んでも○っしょうけんめい」(あいさつあきらめない、あいてのために)三つの「○」を忘れないで、これからも活躍を楽しみにしています。

ご指導頂きました先生方

三年生のみなさん、ご卒業おめでとうございます。まだ、あだけなさが残る入学式から三年、すいぶんともに、今後もお子様の可能性が花開いていくのを情に成長しました。身長もぐんぐん伸び、体格が大きくなると共に、心もめざましい発達を遂げた三年間

春からは、それぞれが新

しい世界へと果立ち、羽ばたいて行きます。新たな友人と出会い、また一から人間関係を築いていく機会となります。自分自身の考え方、個性をしっかりと持ち、そして、周囲の人への気遣い、感謝、思いやりの心を大切に過ごして下さい。

「○つでも○んでも○っしょうけんめい」(あいさつあきらめない、あいてのために)三つの「○」を忘れないで、これからも活躍を楽しみにしています。

ご指導頂きました先生方

に深く感謝申し上げます。



3年1組

10 Years Later ~10年後の自分へ~

子供はいますか？結婚していますか？幸せですか？
品行方正しますか？はいはやつてないよね……？
夢は叶いましたか？毎日楽しく頑張って生きていますよ♪
今、幸せですか？体に気を付けて元気に暮らしてください！
何になつたとしても、幸せな人生を送つてください！
ちゃんと計画的にお金を使って貯金もしてください。
幸せに暮らしていきますか？お金は大切にね!!
元気に頑張りますか？好きな事いっぱいやってね!!
バリバリ働く女になつてますか？お金は大切にね!!
ちゃんとした大人になつていますか？がんばってね。本木
夢を叶えられるようぐんじげ頑張つてください。
ゴルフで有名になりて廣と共演する夢叶えてください。
元気ですか？今の私はまあ元気です。

仕事に取り組んでいますか。がんばっていますか。
虎 札菜

元気ですか？しっかりがんばつてください。岡部 賀成斗
自分の好きなことをして、やりたいようにやり通せー牛島 錠口
健康に気を付けて、幸せな家庭を築いてください。笠原 陸
周りの人に感謝して、楽しい人生を。梶原 大貴
夢に向かつてがんばつていますか？木村 樹
自分のやりたかった仕事をしますか。長生きしてね。小林 恵樹
安定した生活を送つてください!! 千葉 渉
何よりも、ポジティブに。鈴木 礼温
ピッタリに海外で楽しく健康に暮らしてみたいです。南部 明彦
楽しく、自分の好きな事で生きていってください！ 早川 謙平
ゲームばかりしないで仕事に専念してくださいー。日野 離空
苦しい時は無理するな。日野 薩斗
いやなこととも自分がからずすんでやるようになー。本田 龍之神
大人になつて、色々大変だと感想けど、頑張れ。村上 達斗
人生悔いのないように頑張つてください。

3年2組



A Message To Myself

自分のやりたいことはありますか。毎日を大切に。阿部 岩昇
ちゃんと仕事をテキパキしていきますか。

阿部 広樹
阿部 春希

体に気をつけて今の仕事を頑張れ。
楽しく幸せに人生を送っていればそれでいいー

阿部 創太
阿部 龍真
奥津 蓮

元気ですか？十年後の自分は、夢を叶えていますか？ 今村 創太
あなたは今、自分の好きな職業に就いていますか？

今村 創太
小畠 輝

今、自分はどうですか？私は今インフルエンザです。小畠 輝
楽しい人生を送ってください。
楽しく過ごせていますか。がんばってください。

柳原 唯仁
後藤 陸斗

元気ですか？叶えたい夢のために頑張ってください。鈴木 大斗
あなたは幸せな生活を送っていますか。
今、自分が決めた夢や目標を忘れずがんばってください。沼田 智史

鈴木 龍太郎
高橋 彩夏

今、自分の夢を叶えていますか。幸せですね。
ちゃんと仕事を就いているなら問題なし。お元気で。二階堂有亮
あなたは今、幸せな人生を送っていますか？大丈夫だ。日高 媛人

日高 媛人
本木 裕登

今、あなたは今、幸せな人生を送っていますか？一生懸命頑張って！！
今、楽しく生きていただけますか？一生懸命頑張って！！
元気ですか？今の生活は充実している？色々と頑張れー！！

阿部 真里菜
阿部 七海

今までの幸せになつて大好きな地で上手くやってほし！
区定した仕事に就いて、楽しい人生を送ってください。
優花は幸せかない。優希は絶対負けませんけどね！

阿部 優希
内海帆乃香

優花は幸せかない。優希は絶対負けませんけどね！
毎日幸せな生活を送っていればそれでいいもー!!
初任給二十万円くれる企業に就職していますか？

岡 由乃実
高橋 彩夏

二十五才幸せですか？これからも笑って過ごしてね!! 加瀬谷 蘭
毎日笑って何でうれしがらうれば、私はOKです。

高橋 真里香

何しますか。幸せですか。今を楽しんでください。
大好きなものには正面におらずぐに回さないで下さー。
今でも優希ちゃんとは毎日一緒にありますか？友達は大切にー

日野 優花
三浦 瑞南

充実した日々を送っていますか？日曜に向かって頑張りた下さいー
今何をしていますか。日曜に向かって頑張りた下さいー
若生 智香

教養部

部長 阿部 美保子

教養部長を引き受けたものの、中学校での教養部の経験は無く、加えて部長という大役も始めてでしたので、大変不安でしたが、先生方の丁寧なご指導の元、部員の皆さんに支えられ、何とか一年を終える事が出来ました。

今年度の教養部の主な活動としましては、年二回のPTA会報「稲陵」と一学年主催の家庭教育学級のサポートでした。

「稲陵」の発行の際は、多くの方々に早く原稿を引き受けさせていただきました。また、教頭先生を始め、写真を提供していただいた方々、何度も学校に足を運び企画・校正をしてくれた部員の皆さん、そしてそれをサポートしてくれた先生方、心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

また、ありがとうございました。そして、その思いが詰まつた内容にこの一年を振り返る事が出来ると思いま



施設部

部長 三浦 和晃

今年度より規定改定により施設部長は二学年部からの選出となりました。昨年度末に部長を引き受けたから、その一年も終わろうとしています。

この一年間施設部では、二回の活動を行いました。二回目は五月に、施設部員と本部役員で学校周辺の樹木の消毒と除草作業を行いました。二回目は八月に、運動会前の親子奉仕作業を行いました。当日は悪天候にも関わらず、たくさんの保護者の皆様に参加して頂

きました。二回とも、運営が順調に進み、保護者の方々の協力もあり、大成功となりました。



福利厚生部

部長 秋山 貴広

今年度、福利厚生部長バザー担当部長を引き受けましたが、私自身、これまでバザーへの参加経験がなく、手探り状態のまま部会を開催する事となりました。

部会においては、昨年度の反省を踏まえると共に、より円滑に運営が行えるよう話し合いを重ね、活動としては、各地区の部員の方々の協力を得ながら地域へのチラシ配布、提供品の回収を行つて頂きました。

来年度も今年の反省を踏まえ、より良いバザーの開催が出来ますよう、皆様ご協力の程よろしくお願ひ致します。

安全指導部

部長 三浦 博文

ました。

石巻地区駅伝大会、文化祭リサイクルバザーでの交

通説導、また巡回指導の協力の要請もありました。

各行事皆様の御協力のもと一年を無事終える事ができました。

先生方、部員の皆様、保護者の方々大変あ

りがとうございました。

家庭教育学級

講師 志子田友子先生

「健康な体づくり」～ヨガピラティスを通して～

講師 志子田友子先生

今年度の家庭教育学級は二年前にもお世話になった、志子田友子先生を講師に迎えて、ヨガピラティスの講演をしていただきました。

場所を多目的室に移して、なごやかな雰囲気の中、前半は太極拳の動きを交えた速い動きで、後半はゆったりとしたヨガの動きとストレッチで体感を鍛える内容ということでした。個人的な感想になりますが、日頃、運動不足の私には講師の先生の動きについて行くのがやっとでしたが、日常の生活を見直す良い機会になりました。また、久しぶりに汗をかいて、ストレス発散にもなり、すがすがしい気持ちになりました。

最後に講演会の企画、準備をしてくださった一学年の役員の皆さん、先生方、部員の皆さん、本当にありがとうございました。

阿部 美保子





十四歳の船出

二学年部長 杉山 まさ子

「立志」とは、生涯の目的を決めてそれを成し遂げようと志すことです。十六世紀、武家の元服という成人の儀式に始まり、「立志式」はその元服と同じ意味を持つ少年期から青年期に移る人間成長期の区切りの時期、つまり中学二年生のこの時に、これから的人生に志を立て、一人の人間として自覚と責任を持つための大変な式として行われていました。一人ひとりが決

意することは、さらに学年集団としてのまとまりを強くする良い機会と捉え、私達第二学年部役員は全力をあげて立志式に取り組みました。

立志式

立志式



未来への決意

二年一組 水澤 杏香

二月二十日に私達二学年は立志式を行いました。一人人が自分の将来へ向けての志を一文字で表し、決意を発表することができます。私は、将来自分らしく生きたいと思い、ことわざの「十人十色」の「色」という字にしました。誰のでもない自分が人生を歩むために、これから努力します。

第二部の「もちつき」では、クラスの皆と貴重な体験をすることができ、とても楽しい時間を過ごすこと

ができました。
立志式を終え、自分の将来と目標を見直すことができ、立派な式になりました。

仙台合宿で協力性や團結力を深めることができました。
また、ソーラン節やミニギカル「為三さん」を鑑賞するなど芸術を体感することができました。

私たち一年生は、今回の

第一部は、十四名のご来賓の皆様にご参列いただき、恩師や保護者の見守る中、戴顒な式になりました。特に、「十四歳の決意」は、自分自身や将来について真剣に向き合い、今後の生活について目標や課題を持ち、そのためには、何をするべきかを考え実行しようとすると、来賓の皆様からもお褒めの言葉を頂戴しました。だきました。ご指導いた先生方ありがとうございました。

第二部は、JAIらしい女性部のご協力により、賑やかな餅つき祝賀会になりました。

大海原に進路を決め、舟をこぎ出す「十四歳の船出」を見守り、応援してまいります。



仙台自主研修を終えて

二年二組 奥山 媚大

私たち二年生は、今回の仙台自主研修で、上級学校訪問をし、二日目には、仙台うみの杜水族館に行きました。

上級学校訪問では、一人一人が自分の夢を叶えるために夢にあつた上級学校に訪問しました。私は、サービス業について学んできました。いろいろなサービスの仕事について、体験、見学をして、自分たちの将来のためになりました。

イルカショーやベンギンを見ることができ、皆で楽しむことができました。

今回の仙台自主研修でいきなり上り下りしました。



秋田合宿を終えて

二年三組 永野 陽菜

宿泊先のホテルでは、大きなお風呂にみんなで入ったこと、はじめてきりたんぽを食べたこと、班の皆と協力して布団を敷いたこと

いろいろなことを学ぶことができた合宿になりました。この合宿で学んだことを生かし、稻井中生の自覚をもつて責任のある行動を心がけて生活していきたいです。





今年の運動会も昨年と同じ天気に恵まれず、まさに一年連続で雨が降るなんて思ってもみませんでした。朝は校庭の水取り作業から始まりました。雨が止む様子がなく、開催出来るか危ぶまれましたが、何とか開催することが出来ました。

聖火も消えそうなくらい雨が降っていましたが、全校生徒の顔がやる気で満ちていて、立派な態度で臨んでいました。

競技は天候の都合で、全ての競技を実施することができなく、とても残念でしたが、全員が裸足で競技をすることが初めての経験だったので、とても思い出深いものになつたのではないかと思います。「オールメンバーリレー」や「大縄跳び」「台風の日」では、雨のせいで思うような力を発揮するのは難しかったで

すが、どのクラスも一致団結し、勝利を目指して全力を尽しました。「応援合戦」は、赤組も白組もそれぞれが素晴らしい演技を発表することができました。

「ベストメンバーリレー」では、最終競技だけあってどのチームが優勝してもおかしくないくらい熱したレースになりました。

あの最悪の天候の中で最高の運動会を行うことができました。

来たのは生徒全員のお陰だ

と思います。

競技は天候の都合で、全

ての競技を実施することが

できなく、とても残念でした

が、全員が裸足で競技を

することが初めての経験

だったので、とても思い出

深いものになつたのではないかと思います。

「オール

メンバーリレー」や「大

縄跳び」「台風の日」では、

雨のせいで思うような力を

発揮するのは難しかったで

きました。

今年の文化祭は準備から皆で気合いを入れて頑張り、とても素晴らしいものとなりました。私は実行委員長として様々な事を任せられましたが、どうやって文化祭を盛り上げるか実行委員の皆や先生方と話し合い、大きな事も一緒に頑張って乗り越えてきました。

私は三年生にとっては今

年の文化祭が中学校最後の大

きな行事でした。合唱コンクールは金賞を目指して

毎日練習し、お互いダメな

所を指摘して高め合いまし

た。結果は銀賞で、金賞を取

る事は出来ませんでした。

が、悔いの無い最高の合唱

でした。学年発表はより良

い発表にするため試行錯誤

を繰り返し、一人ひとりが

気合十分で行つていました。

文化祭 「Make A New Legend」

文化的行事実行委員長 三浦 瑞南



編集後記

今年も卒業の季節となりました。あっという間の一年、各行事毎に成長していく子供達の姿が走馬灯の様に浮かんできます。今年度最後の稻陵も子供達の成長の一頁となれば幸いです。

発行に際し原稿の依頼を引き受けて頂いた皆様、ご指導頂きました先生方に部員一同心より感謝を申し上げまして編集後記と致します。

教養部 副部長



【稲の心】の精神で

木村 操

の無縫心 華が咲いた運動会

体育的行事実行委員長 遠藤菜々夏

入学した時から見えてきた

にしてください。
(この仲間とだつたら力を合わせて頑張れる一心強いぞ!)こんな思いを持ちながら同じ時間を過ごして

長がこの一年でどれだけ成長を残せるのか、わくわくした気持ちで四月をスタートしました。

男女ともども仲がよく、お互いのことをよくわかり合っている、そんな学年だと思っていました。

毎日元気的に明るくパワフルに駆け回る男子。仲間を大切にすることや夢や目標をもつて全力で生活することをこれからも続けてください。

常に冷静に考え方行動しているしつかり者の女子。周りのことをよく見て気配りができる姿勢、思いやりの心や優しさをこれからも大切に

にしてください。
(この仲間とだつたら力を合わせて頑張れる一心強いぞ!)こんな思いを持ちながら同じ時間を過ごして別々の道に進むことになります。

これまで学び得てきたことを自信や励みにして、新しい環境に大きく一步踏み出してください。